

2023 ななさと

㊗るほど ㊗っとく さあ ㊗りくむぞ！ やって伸びる七里っ子！



R5. 4. 12
第3号
文責：校長 川添
七里小学校

もいもい食べて、元気百倍！

10日(月)から、全学年で給食が始まりました。

1年生は、小学校で初めての給食でしたが、教室を覗くと、みんなパクパクとよく食べていました。そして、笑顔で「おいしいよ！」と教えてくれました。

昨日、校舎巡りをしていた1年生に、「今日は、どんな〜たいをランドセルに入れてきた？」と尋ねると、ちょっと悩んで「『いっぱい遊びたい』を入れてきた。」と答えてくれた子どもたち！

授業中も休み時間も元気いっぱい活動して、給食が始まる頃にはお腹がペコペコになっているようです。「いっぱい食べたい」とお箸を動かす姿が微笑ましいです！

もりもり食べて元気百倍の1年生です。教室から、今日も元気な返事や声が響いています。



牛乳がビンから紙パックに変更になりました！

飲み始めや片づけの時に思わず牛乳がこぼれそうになって慌てることもあります。すぐ慣れてくれると思います。



1年生の様子を廊下から覗くお兄ちゃん！

1年生が入学して2日目！1年生教室の様子を隠れながら覗く3年生の姿がありました。

どうやら、入学したばかりの弟のことが気になって、こっそり覗いていたようです。昨年度は見せたことがないお兄ちゃんの顔に、頼もしさを感じたことでした。

弟や妹の入学は、上の子の成長のいいきっかけになりますね。





「読もっか」に掲載されたよ！



今年度も記者活動をがんばります！ めざせ、投稿数888個

おねえちゃんとおにごっこ

★四万十町・七里小★

フワフワドームにいきました。ジャンプをしたらたかくとびました。たのしかったです。つぎに、おねえちゃんとおにごっこをしました。おねえちゃんがおにでした。おねえちゃんは、はやかったです。それから、ブランコにのりました。かぜがきもちよかったです。

3月31日付

(1年、篠田尚希記者)

新年度の体制が整うまでの期間、昨年度に投稿していた記事が、旧学年名で新聞に掲載されていきます。尚希さんと宥樹さんの二人も、1年生の時に書いた記事がそれぞれ3月31日と4月11日付の「読もっか」に掲載されました。おめでとう！

本校は、昨年度から本格的に記者活動に取り組み始めています。**昨年度は1年間で863個**の記事を投稿しました。新聞に掲載されるのはなかなか難しいのですが、自分たちの身の回りの出来事を記事にまとめて発信する活動は、子どもたちの**表現力の育成**につながり

ドリブルほめられた

★四万十町・七里小★

日曜日、サッカーのしあいがありました。2年生の大かいに1年生もさんかしました。ぼくは、1しあいのぜんはんからでることができました。ぼくは、さいしょに名まえをよばれたので、とてもうれしかったです。1てんとり

たくて、いっしょうけんめいはしたけど、てんはきめられませんでした。

でも、しあいがおわってからおとうさんが「ドリブルがちゃんとできたね」といってくれました。ぼくは、とてもうれしかったです。けっかは3いでした。もっとれんしゅうして、こんどは1いをとりたいです。

4月11日付

(1年、古谷宥樹記者)

ます。また、**生活を見つめる目**も育ちます。そのうえ、記事が掲載されると、新聞を読まれた地域の方々や今は七里に住んでいない方々にも**元気を届けられます**。

「**地域に愛され、**

地域を元気にする学校」を目指して、今年度も記者活動を継続していきたいと思えます。昨年度惜しくも達成できなかった投稿数888個を目標に、さあ出発です！

昨日、早速**2年生**が「1年後になりたい自分」という題名で9本の記事を投稿しました。今年度も、新聞に掲載された記事は、「ななさと」でも紹介していきたいと思えます。お楽しみに！

図書委員会に頼もしい助っ人登場！



読書活動の充実を目指して、毎年図書を取組を推進していますが、年々増える蔵書の管理や学校図書館の整備を4名の図書委員さんと担当教員だけで行うのはなかなか難しく、貸出業務のみで手一杯というのが現状でした。

そんな図書委員会に頼もしい助っ人登場です。現在、図書支援員として窪川中学校で勤務されている**藤田先生**が、月に1回、図書委員会の活動時間に合わせて、図書館の環境整備のお手伝いに来てくださることになりました。早速第1回の委員会活動の時間に来てくださり、子どもたちと一緒に、本の整とんや傷んだ本の選別・修繕などを行ってくれました。

これから、図書館がどう変身していくか楽しみです。